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Niederschrift
48. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Eingaben und 

Beschwerden

Sitzungstermin: Dienstag, 15.10.2013
Sitzungsbeginn: 16:35 Uhr
Sitzungsende: 16:47 Uhr
Ort, Raum: Raum 3.041, Stadthaus, Friedrich-Ebert-Str. 

79/81

Anwesend sind:

Ausschussvorsitzender
 Herr  Claus Wartenberg SPD

Ausschussmitglieder
 Frau  Solveig Sudhoff DIE LINKE
 Herr  Stefan Wollenberg DIE LINKE
 Frau  Anke Michalske-Acioglu SPD
 Frau Dr. Brigitte Lotz Bündnis 90/Die Grünen
 Herr  Wolfgang Cornelius CDU

Nicht anwesend ist:

Ausschussmitglied
 Herr  Günter Anger CDU nicht entschuldigt

Schriftführerin: 
i. V. Frau Karin Klingner Büro der Stvv

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung

2 Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung / 
Entscheidung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift des 
öffentlichen Teils der Sitzung vom 10.09.2013 / Feststellung der öffentlichen 
Tagesordnung

3 Kenntnisnahme der Schreiben zu den abschließend behandelten Eingaben
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4 Überweisungen aus der Stadtverordnetenversammlung

4.1 Sitzungskalender 2014
Vorlage: 13/SVV/0416
Stadtverordneter Schüler als Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung
alle Ausschüsse

5 Neue Eingaben

5.1 Eingabe 21/13 - Eingabe zur Versorgungslücke Breitband in Golm

6 Sonstiges

Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu 1 Eröffnung der Sitzung

Die Sitzung wird vom Ausschussvorsitzenden Herrn Wartenberg eröffnet.

zu 2 Feststellung der Anwesenheit sowie der ordnungsgemäßen Ladung / 
Entscheidung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift des 
öffentlichen Teils der Sitzung vom 10.09.2013 / Feststellung der öffentlichen 
Tagesordnung

Der Ausschussvorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden Mitgliedern zum Beginn der Sitzung fest.

Zur Niederschrift vom 10.09.2013 gibt es keine Einwendungen oder Hinweise, 
sie wird einstimmig  bestätigt.   

Zur Tagesordnung gibt es keine Änderungen; sie wird einstimmig bestätigt.

zu 3 Kenntnisnahme der Schreiben zu den abschließend behandelten Eingaben

Die Abschlussschreiben zu den Eingaben 93/12 und 19/13 werden von den 
Ausschussmitgliedern zur Kenntnis genommen.

Herr Wartenberg erinnert an die Eingabe 17/13, betr.: Tourismusabgabe, zu 
welcher die Petentin am 17. September 2013 die Zwischeninformation erhalten 
hat, dass in der  Stadtverordnetenversammlung möglicherweise eine 
Beschlussfassung erfolgen werde. Da  die Beratungen in den Fachausschüssen 
noch nicht abgeschlossen sind, wird sich der Ausschuss in seiner nächsten 
Sitzung am 12.11.2013 erneut verständigen. Dies wird der Petentin in einer 
weiteren Zwischeninformation zur Kenntnis gegeben.
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Zur Eingabe 20/13, die mit Schreiben vom 17.09.2013 an das Büro des 
Oberbürgermeisters mit der Bitte um direkte Beantwortung weitergeleitet wurde, 
liegt noch keine Antwort vor. 
Herr Wollenberg empfiehlt, beim Büro des Oberbürgermeisters nach dem 
aktuellen Stand der Bearbeitung nachzufragen. Dieser Empfehlung schließen 
sich die Ausschussmitglieder an.

zu 4 Überweisungen aus der Stadtverordnetenversammlung

zu 4.1 Sitzungskalender 2014
Vorlage: 13/SVV/0416
Stadtverordneter Schüler als Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung
alle Ausschüsse

Entsprechend dem Sitzungskalender 2014 sind folgende Termine für die 
Sitzungen des Ausschusses für Eingaben und Beschwerden vorgeschlagen:

11.02.2014
11.03.2014
08.04.2013

Herr Wartenberg schlägt folgende Ergänzungen vor:

21.01.2014
13.05.2014.

Der Ausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, der DS 
13/SVV/0416 mit der o. g. Ergänzung zuzustimmen.

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen.

zu 5 Neue Eingaben

zu 5.1 Eingabe 21/13 - Eingabe zur Versorgungslücke Breitband in Golm

Den Mitgliedern des Ausschusses wurde eine Stellungnahme des Bereiches 
Wirtschaftsförderung ausgereicht. Dieser war die Kleine Anfrage 12/SVV/0473, 
betr.: Stand der Breitbandversorgung im gesamten Stadtgebiet Potsdam sowie 
die Antwort beigefügt.

In der sich anschließenden Diskussion wird darauf hingewiesen, dass diese 
Problematik u. a. den Marktgesetzen unterliege. Es sollte bei der Stadtverwaltung 
hinterfragt werden, ob die Möglichkeit bestehe, bei Straßenbaumaßnahmen 
vorsorglich die Voraussetzungen zu schaffen, die entsprechenden Kabel bzw. 
Leitungen mit zu verlegen. Herr Wartenberg wird sich diesbezüglich beim 
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Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen, Arbeitsgruppe Baustellen erkundigen.

Gegen den Vorschlag von Herrn Wartenberg, dass sich der Ausschuss in seiner 
nächsten Sitzung noch einmal mit der Eingabe befasst (Wiedervorlage) erhebt 
sich kein Widerspruch. 
Der Petent erhält eine weitere Zwischeninformation. 

zu 6 Sonstiges

Wortmeldungen gibt es keine.

Claus Wartenberg Brigitte Ernst
Vorsitzender in Vertretung der Schriftführerin


